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Abstract (en)
The dosing apparatus comprises a feed hopper (39) and a vibrating module (20) with a sieve (26) and a piezoelectric transducer (22) associated
with a resonator (21) and receiving an alternating control voltage from an electronic management unit (50). It has a second transducer (24) situated
close to the sieve, and the management unit incorporates a stage designed to receive a measuring voltage representative of the mechanical
vibrations, adjusting the control voltage accordingly, so that the powder flow is at the set level.

Abstract (fr)
L'appareil comprend une trémie d'alimentation (39), un module vibratoire (20) formé par un tamis (26) et par un premier transducteur (22) associé
à un premier résonateur (21). ledit transducteur (22) recevant une tension alternative de commande Vcom lui permettant de transmettre en réponse
des vibrations mécaniques audit tamis (26), des moyens de verrouillage (30, 40) dudit module vibratoire (20) en dessous de ladite trémie (39), et
une unité de gestion électronique (50) agencée pour fournir ladite tension de commande Vcom.. Il est caractérisé en ce qu'il comprend en outre un
deuxième transducteur (24) disposé au voisinage dudit tamis (26) et en ce que ladite unité de gestion (50) comporte un étage (55) agencé pour
recevoir une tension de mesure Vmes. représentative des vibrations mécaniques et pour ajuster en réponse la tension de commande Vcom. du
premier transducteur (22) de façon à asservir la valeur du débit du poudre à une valeur de consigne prédéterminée. <IMAGE>
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